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町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す
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インターンシップ初日となりました。私は

市議会議員の仕事がどの様なものか分からず

にスタートしました。 
市議会議員とは地域を良くしていくという

イメージを持ちますが、地域という枠にとら

われず、会社、個人まで良くしていくという

のが市議会議員の仕事です。 

 
帝京短期大学２年生 三浦鞠子 第 期生  
そして、生まれて初めて名刺交換をしまし

た。やり方は知っていたのですが、いざ、や

ってみますと、名刺を渡す時に名刺入れの上

に置いて渡すなど初歩的な事が出来ませんで

した。また、その日に伺った会社に電話を掛

けたのですが、名刺同様、出来ませんでした。 
どちらも、頭の中では「知っている」と思っ

ていても行動をしてみると、頭が真っ白にな

り、見るからに不安な事が分かります。幾ら

知っていたとしても、行動ができなければ、 
身に付いているとは言えないと思いました。 
尚、訪問先としては介護用品の販売会社の

社長さんに挨拶をし、笑顔の大切さを教わり

ました。及び介護事業の事務所の責任者の方

からは高齢化社会また、そのこれからの未来

のニーズに合った事業の重要性をお聞きしま

した。＊2016年 2月にスタート

クトロヴァッツコンサー

ト町田公演

● クトロヴァッツ コンサート町田公演内容

開催日時： 年 月 日（土） ～

開場： ）

名称：クトロヴァッツ コンサート町田公演

会場：町田市民ホール（全席指定）

出演者：クトロヴァッツ兄弟

主催：町田実行委員会（代表 吉田つとむ）

チケット注文：

共催：さがまち実行委員会 代表 但野光良）

後援：オーストリア大使館

企画制作：（財）日本青年館

料金：大人 ￥ （当日￥ ）

学生 ￥ （当日￥ ）

＊未就学児入場不可。

演目：フランツ・リスト 眠られぬ夜、ラ・

ペルラ 他 、坂本龍一 戦場のメリークリス

マス 、 他 、アストル・ピアソラ

ブエノスアイレスの冬、リベルタンゴ 他 、

ジョージ・ガーシュウィン（アイ・ガット・

リズム変奏曲）型式：２台ピアノ

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。
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町田市議会 
〒194-8520 

東京都町田市 

森野 2-2-22 

☎042-724-2171 

期連続トップ当選
 

職員・市長給与引き上げ反対

町田市職員と市長の給与の引き上げ議案が

賛成多数で成立しましたが、今期初めて複数

の反対者が出ました。

これまで、職員給与の引き上げ条例案には

私一人は反対でしたが、反対者は「保守連合

会派」の全員（ 名）と「まちだ市民クラブ」

の 名も反対になりました。結果、反対者は

名になり、この種の給与引き上げ条例案の賛

否では、過去最大の人数になりました。なお、

共産党は市長の給与引き上げ案のみに反対し

ました。

私が議案の質疑に立ち、町田市が地域手当

加算が高くなっていること、今回の引き上げ

によって生じる、国家公務員給与との比率、

つまり、ラスパイレス指数はどうなるのか、

給与引き上げが昨年 月 日にさかのぼるこ

とによって生じることで、退職金などにもさ

らに加算するのか、市内民間企業の給与調査

の有無、市長の給与引き上げを一般職と連動

させていない自治体名を尋ねました。

行政担当者の答弁で明らかになったのは、

月末の議案成立しても、昨年 月 日付けに

さかのぼって、退職金を含めて全てが給与引

き上げの対象になります。また、町田市は市

内の民間企業の給与調査をする考えは持って

いないことが判明しました。町田市職員の地

域手当は標準の ％増しになっています。

町田市議会は、 年目より報酬報酬の引き上

げを決定しており、現在も継続していますが、

市長は自身の給与をアップしました。近隣市

では市長の給与を上げない自治体もありま

す。新井克尚保守連合幹事長が会派を代表し

て、力強く反対討論を行いました。

新しい議会構成と役割

ブログ記事： 月 日 町田市議会の正副

議長選挙 年おきに実施 が昨日、本日と二日

間行われました。それぞれの結果にツイッタ

ーやＦＢで速報を出していましたが、改めて

記載しますと、議長には自由民主党の佐藤伸

一郎議員、副議長には日本共産党の殿村健一

議員が選出されました。それぞれにお目でと

うございました。

一般質問テーマの表題： 問
 
（１） 仮称 工芸美術館の建設先延ばしを歓

迎する

１）これまでの作業の進ちょく

２）先延ばしの具体的な取扱い

（２）町田市のふるさと納税の特徴

１） 一般のふるさと納税との違いはあるか

（町田市と人気がある都市の違い）

２） 実施の効能はどのように現れるか

（３）平和台の街づくりの進め方

１）平和台まちづくり推進委員会の役員改選

２）平和台まちづくりプラン、市の説明責任

３）市民から市長への質問の取り扱い

 

★無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル
URL http://j-expert.jp/ ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 

行政職員からヒアリングを受ける 

インターン生が同席 
帝京短期大学２年生 三浦鞠子(第 37期生) 


